



**EL MUNDO DEBERÍA SER PARA TODOS**



¿No habrás visto un perrito que tiene el pelo marrón y muy suave?

No, no lo he visto.

Tranquila Maddi, que ya aparecerá. Siempre vuelve a casa.



Xarpa es muy especial. Lo encontré en el parque sólo y triste, y me lo llevé a casa. Ahora somos su familia de acogida. Xarpa y yo tenemos mucho en común y por eso lo quiero tanto.

¿Y en qué os parecéis?



Mi papá y mi mamá me quieren mucho, pero no me podían cuidar adecuadamente. Los únicos colores de mi casa eran el blanco y el negro, no había más colores y me llevaron a una casa grande junto a otros niños y niñas.

Papi, mami y yo fuimos a esa casa grande a buscar a Maddi. Desde entonces vive con nosotros.



En nuestra casa hay suficiente color, para nosotros y también para Maddi. Por eso decidimos traerla a nuestra casa con nosotros.

Ahora tengo dos papás y dos mamás. Con unos, convivo y a los otros, los voy a visitar.



En realidad Maddi, tienes mucha suerte; te quieren por duplicado.

¡Tienes razón!

¡Menudo trompazo!



¿Y no te gustaría volver a tu casa?

Yo ya sé que mi papá y mi mamá me quieren ofrecer una casa llena de colores, pero ahora no pueden. Por eso han pensado que estaría mejor en alguna otra casa donde no falte el color.

Nuestra casa es mucho más bonita desde que está Maddi.



Ya te dije que aparecería.

Claro ¡con lo bien que vive con nosotros! Con todo lo que lo queremos

¡Efectivamente, todos nos merecemos una casa de colores!

**EL MUNDO DEBERÍA SER PARA TODOS**  
 Se trata de un comic en Euskera con fines de sensibilización y elaborado por el grupo Irrien Lakunak a iniciativa de la Asociación Berdea de familias acogedoras.  
[www.irrienlagunak.com](http://www.irrienlagunak.com)  
[www.asberoa.com](http://www.asberoa.com)



Traducción al castellano por la Asociación Acrecere  
[www.fundacionacrecere.org](http://www.fundacionacrecere.org)

